



Implementada por
giz Deutsche Gesellschaft
für Internationale
Zusammenarbeit (GIZ) GmbH



Brasil se preocupa por posible migración masiva de venezolanos

18 de mayo de 2017

Brasil – La crisis política en Venezuela ha generado preocupación en Brasil, cuyas autoridades manifestaron hoy temor de que en la frontera norte se produzca una oleada migratoria de venezolanos que huyen de la violencia y la inestabilidad en su país.

El ministro de Defensa de Brasil, Raúl Jungmann, anunció que el embajador brasileño en Venezuela, Ruy Pereira, volverá a su puesto en Caracas el próximo lunes, en un “gesto de buena voluntad” para ayudar “en la mediación” política.

La salida del embajador habría sido causada por la congelación de los lazos diplomáticos, esta decisión fue fomentada por Nicolás Maduro, tras la destitución de Dilma Rousseff en un juicio político.

La frontera que comparten ambas naciones es de al menos 2 mil kilómetros, ante el latente estado de riesgo que se vive por el gobierno de Maduro, la migración de venezolanos quienes huyen de la represión por las protestas contra el gobierno chavista, al menos 42 personas han muerto en las protestas.

“Tenemos preocupación”, admitió este miércoles Jungmann, quien alertó sobre la posibilidad de que hasta dos millones y medio de venezolanos huyan de su país si estalla un conflicto.

El estado brasileño de registra desde hace meses un exponencial aumento del flujo de inmigrantes venezolanos, cuyos pedidos de asilo en la región se han multiplicado en lo que va de 2017.

<http://www.unomasuno.com.mx/index.php/brasil-se-preocupa-por-posible-migracion-masiva-de-venezolanos/>